トキについて解説します!トキ解説員大活躍!! 5/10



行谷小学校と学校間交流を行っている福島 県会津若松市立川南小学校の6年生13人が修 学旅行で「トキの森公園」を訪れました。

行谷小学校の児童の皆さんは、トキ解説員 として、トキの学習から手作りで作った資料 を見せながら丁寧に解説していました。

真剣に解説する姿からトキを愛する気持ち がとても伝わってきました。

※関連記事を18ページの「今がんばってます」に掲載して います。

世界遺産を願い羽ばたくトキ!田んぼアートに挑戦!! 5/12

トキ放鳥10周年を記念して、新穂青木の田んぼで2年目とな る「田んぼアート田植え」が行われました。約140人の参加者は、 トキと道遊の割戸がきれいに浮かび上がることを願いながら 丁寧に苗を植えていました。

6色の苗を使って植える今年のデザインは、新穂中学校の 生徒のデザインをもとに作成したもので、デザインが浮かび上 がってくるのは、7月中旬ごろの予定です。とても楽しみですね。





5/20 日本一の島に、挑戦する「佐渡ロングライド210」



13回目となるサイクリングイベ ント「スポニチ佐渡ロングライド 210」が行われ、青空の下、全国各 地から参加した約3,000人の皆さん が、新緑の佐渡を駆け巡りました。

エイドステーションや交通誘導な どのボランティア、また沿道であた たかい声援をくださった皆さん、あ たたかいサポートありがとうござい ました。